

Reino Unido y Cuba fortalecen relaciones



La Habana, 8 feb (RHC) La baronesa Gloria Hooper, miembro de la Cámara de los Lores del Reino Unido, destacó este 8 de febrero, en Londres, el buen estado de las relaciones entre su país y Cuba.

La representante del Partido Conservador manifestó a la agencia Prensa Latina que en los últimos meses existe un incremento de los intercambios, consecuencia de la visita del presidente cubano Miguel Díaz-Canel a la capital británica en noviembre pasado.

“Ahora se suman nuevos proyectos que involucran a empresas e instituciones de ambos países”, acotó.

La también coordinadora de la Comisión Parlamentaria para América Latina confirmó el viaje que realizarán varios empresarios británicos a La Habana en junio próximo, como parte de la Iniciativa Cuba que copreside David Triesman, miembro de la Cámara de los Lores.

Hooper se refirió, además, a las relaciones entre ambos Parlamentos, y adelantó que en abril venidero legisladores cubanos y del

Reino Unido aprovecharán una reunión de la Unión Interparlamentaria que se celebrará en Qatar, para sostener conversaciones bilaterales. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183032-reino-unido-y-cuba-fortalecen-relaciones>



Radio Habana Cuba